

# にいなっ子

令和7年10月31日

発行 千葉市立仁戸名小学校

〒260-0801 千葉市中央区仁戸名町 380 番地

☎ 043-264-0012

まさに、「実りの秋」の収穫祭！行事が目白押しの後期スタート！

校長 三橋 一裕

後期がスタートしたばかりですが、この時期は全校で取り組む収穫祭や各学年の校外学習、芸術鑑賞会など、学校行事が目白押しです。年末まで、本校として、最も充実した期間を迎えています。

10月22日、千葉県警音楽隊30名ほどが来校し、吹奏楽による芸術鑑賞会を行いました。体育館に全校が集まり、本物の演奏を鑑賞。金管楽器の重低音や木管楽器の囁くような音色を、振動を感じとれるほどの距離で聴くことができました。リズミカルなクラシックから、有名な海賊映画のテーマ曲、その合間に「いかのおすし」や交通安全の呼びかけがあり、後半には鮮やかに旗を振るカラーガードも登場。1時間という長さでしたが、身体を揺らして共感したり、リズムに合わせて手拍子をしたり、なかには集中して正座して聞く子もいました。圧巻は、吹奏楽の演奏で歌う、本校の校歌！編曲をしていただいた美しい伴奏に乗って「仁戸名、仁戸名、わが母校」の大合唱になりました。



10月24日には、東緑地とサツマイモの育成を指導いただいた地域の方々をお招きし、収穫祭を行いました。当日の朝には、1・2年生が育てたサツマイモの収穫があり、1Kg近くの大きな芋やいくつも連なった芋つるを掘り当て、「でっかいー！」「ななつも、くっついている！」と、収穫の喜びに盛り上がっていました。

各学年で工夫をこらし、春のタケノコ掘りや夏のミニトマトやピーマン、ナス、キュウリや秋のサツマイモなどの野菜づくりを、TV やスライドを用いて発表しました。園芸委員会はツルレイシやキャベツ、ジャガイモの栄養などを、クイズ形式で全校に伝えました。

そして、メインイベントは、「仁戸名っ子水田」で収穫した米の炊飯でした。5年生が5月に田植えをし、9月に稲刈りをした新米を、校庭に設置した10基の窯で炊きあげ、全校の児童と職員で味わい尽くしました。家庭から持ってきたおかずを載せて、炊き立ての白飯に舌鼓を打ちました。「お米、うめーっ！」「おかわりを5杯、食べました！」「おこげがおいしい！」など、どの子もいつも以上の食欲で、おなか一杯、いただきました。

これも、ひとえに長年にわたって、ご支援いただいている東緑地の方々、畑の管理をしていただいた地域のご有志、そして、50名に及ぶ PTA の総力を挙げたご協力のおかげと、心より感謝申し上げます。これからも、われらが仁戸名っ子の健やかな成長を、見守り続けていただければと思います。



## 11月の予定

月	火	水	木	金	土	日
					1日	2日
3日	4日	5日	6日	7日	8日	9日
文化の日	陸上放課後練習	6年:陸上大会 スクールカウンセラー来校日	就学時健康診断・入 学説明会			
10日	11日	12日	13日	14日	15日	16日
1年:幼保交流 委員会活動	5年:トップスポーツ	ふれあい活動 スクールカウンセラー来校日 陸上大会予備日			月の木フェスタ ベルマーク回収日	
17日	18日	19日	20日	21日	22日	23日
振替休業	市教研	スクールカウンセラー来校日 しいのみ:5校時日 課	6年:陶芸体験			勤労感謝の日
24日	25日	26日	27日	28日	29日	30日
振替休日	6年:修学旅行	6年:修学旅行 スクールカウンセラー来校日				

### お知らせとお願ひ

#### ■ 年度末にかかる転居・転出の調査について

今年度も残るところ、あと4か月となりました。新年度の児童数を把握する調査があるため、令和8年3月31日までに転居、転出の予定がある場合は、担任または教頭（☎ 264-0012）までご連絡ください。

#### ■ 11月5日(水) 千葉市小学校陸上大会について

青葉の森陸上競技場で開催される陸上大会に向けて、5・6年生が練習を行っています。大会当日は6年生の選手・補欠児童が競技場に行き、応援児童は学校にてオンラインで観戦します。

先日の壮行会では、精一杯競技に取り組む姿が見られました。当日の健闘を祈り、全校で激励の気持ちを伝えました。選手の皆さんには、存分に実力を発揮し、大会を楽しんでください。大会の詳細については、学年向けの手紙でご連絡します。

#### ■ 大規模改修工事について

大規模改修工事に伴い、教育活動やPTA活動を工夫して進めているところです。保護者の皆様には、ご理解とご協力をいただきましてありがとうございます。

11月10日(月)から、北校舎の一部が使えるようになります。通用門は工事終了まで通行ができませんので、これまでどおり正門・ひまわり通路を通る動線となります。

※今後の教育活動については、工事の進行状況に応じて順次お知らせいたします。

※給食室の改修工事のため、令和8年4月からは大宮給食センターより提供いたします。詳しくは、10月20日にすぐーるにて配信しました手紙をご覧ください。

※アフタースクールは、従来の専用室に戻ります。詳しくは、アフタースクール事業所へお問い合わせください。